
Dossier "Halte à la Vitesse"


 



      Où en est notre Dossier "Halte à la Vitesse"  Route d'Uzès ?



       Réduire certaines vitesses excessives est une des priorités que s'est donnée notre Comité de Quartier à l'Assemblée
Générale de Déembre 2013. Trop nombreux sont encore les conducteurs inconscients, testant leur bolide à la première
ligne droite et ceux ,parfois les mêmes, qui n'ont que faire de la couleur des feux !



       Depuis le début de 2014, le Comité s'est donc attaché à sécuriser l'artère majeure du Quartier, notamment dans sa
portion basse , du Four à Chaux au Pont des Pendus.



       En janvier, une réunion des Commerçants (une quinzaine) a permis de recueillir leurs avis; ils y étaient presque tous et
on a pu dégager une "base" pour la suite. Parallèlement, les habitants ont été invités à signer une pétition à ce sujet,
appuyée par les Associations de Parents d'élèves. 600 signatures ont été enregistrées.



       Peu après une enquête  a été menée par la Police Municipale de façon à donner des bases solides et chiffrées ,
soutenant nos demandes. 



       Une Commision interne a alors été en mesure de mettre en forme notre projet de sécurisation.



       En avril, nous avons pu présenter notre Dossier et ses annexes aux élus, notamment à M. Taulelle, adjoint désormais
en charge de notre territoire, 



       leur demandant , en lien avec les Services Techniques concernés, d'engager la réflexion puis la concertation avec
nous et les habitants. Nous attendons notamment une Rencontre sur le terrain qui permettra de progresser vers des
solutions effectives. Demande 3 fois renouvelée .



       Affaire à suivre donc. 
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